

TRAS LA PROHIBICION DE NEGOCIAR

LA FAMILIA BERAZADI, PREOCUPADA POR EL CRITERIO DEL GOBIERNO

San Sebastián, 1. (Europa Press.) Don José María Doria, uno de los tres yernos de don Angel Berazadi, industrial guipuzcoano secuestrado el pasado 18 de marzo, ha declarado al corresponsal de Europa Press en San Sebastián: «Estamos un poco asustados por las declaraciones del Ministerio de la Gobernación sobre la no negociación con los secuestradores.»

«La familia —añadió— está preocupada por el criterio firme que postula el Gobierno en torno a los secuestros. Las declaraciones marcan unas líneas que nos colocan en una situación muy difícil.»

Preguntado por lo que van a hacer respondió: «No sé. Reflexionar profundamente las dos circunstancias que entran en juego y sacar una conclusión lo más acertada o conveniente para el buen fin de la operación del rescate.»

CATORCE DIAS DE GESTIONES

Añadió que la familia lleva catorce días realizando gestiones para la liberación del señor Berazadi, y que con la actitud del Ministerio de la Gobernación las negociaciones han sido entorpecidas. «Ahora mismo —dijo— nosotros estamos asustados, porque no sabemos qué hacer ni la suerte que pueda correr mi suegro.»

Reiteró don José María Doria que la familia no ha tenido carta alguna de don Angel Berazadi, aunque sí noticias a través de intermediarios, por quienes saben que el secuestrado se encuentra bien. Asimismo, calificó la situación de difícil: por una parte está el aspecto humano, la suerte que pueda correr el director-gerente de Sigma, y por otra, el dinero, los 200 millones de pesetas que pide el comando de E. T. A. y que el Gobierno no está dispuesto a que lleguen a esta organización terrorista. Concretamente, en la frontera de Irún la vigilancia de la Guardia Civil del servicio de aduanas y la Guardia Civil fiscal ha sido intensificada en relación con la evasión de capitales y la medida afecta a los fami-

SEGUN «LA VOZ DE ESPAÑA»

CIENTO TREINTA Y DOS INDUSTRIALES PAGAN IMPUESTOS A E. T. A.

San Sebastián, 1. (Europa Press.) En una información publicada hoy por «La Voz de España» se afirma que muchos industriales guipuzcoanos y vizcaínos, «por temor o por librarse de un secuestro y posiblemente de la muerte, pagan los recibos revolucionarios que E. T. A. les pasa puerta por puerta cada mes». Añade el periódico que algunos empresarios residentes en Francia han señalado que tales industriales son 132.

Hace unos días fue dada a conocer una carta en la que los activistas de E. T. A. Aohalandavaso, Pertur, Moreno Bergarache y el ahora detenido Mugica, pedían a diversos industriales vascos —se cree que el escrito fue enviado a unos 150— la suma de dos millones de pesetas anuales, en concepto de impuestos de la organización terrorista. Se tiene noticia también de otra carta en la que a industriales más potentes se les pedía diez millones de pesetas.

En fuentes generalmente bien informadas se ha indicado a Europa Press que tras el secuestro del industrial don Angel Berazadi han sido varios los industriales guipuzcoanos que han pasado al otro lado de la frontera para pagar a E. T. A.

llares del señor Berazadi, que pasan la frontera para realizar gestiones.

NOVELA SECUESTRADA

San Sebastián, 1. (Cifra.) La novela «Eun Metro», de la que es autor Ramón Salzarbitoria, ha sido secuestrada.

Esta novela, editada por Luis Aramburu dentro de la colección «Kriselo», trata sobre la violencia en el país vasco. Pasó la censura el pasado 22 de marzo y ya se encontraba a la venta.

El Juzgado número uno de Orden Público de Madrid ha abierto el sumario 702/76 en relación con la publicación de esta obra.

PISOS - CHALETs DE LUJO
MATAELPINO
CONJUNTO RESIDENCIAL
VIRGEN DE LOS MILAGROS
POR LA CARRETERA DE COLMENAR VIEJO A NAVACERRADA
3, 3 y 4 dormitorios (duplex)
Garaje • Tenis • Piscina
LLAVE EN MANO - Facilidades
Información y venta: **CAPITAN HAYA, 47**
EXCLUSIVAS MADRID
MATE Telef. 270 33 56
270 02 39

CURSO 1976-77
XX ANIVERSARIO DE FAE
Grandes acontecimientos artísticos, docentes, estéticos, científicos, culturales y de relaciones humanas.
Llaman al teléfono 270 12 07 y recibirá información.

NECESITAMOS
10 SEÑORAS
O SEÑORITAS
buen nivel social y cultural, elevados ingresos, horario flexible, entrevistas personales
Presentarse, mañanas, 9,30 a 1 y 4,30 a 7, en Ferraz, 22, 1.º dcha.
Srta. PLAZA

ALMACEN
ZONA MADRID - TETUAN
Aproximadamente 700 m2, sótano, con oficina y teléfono, rampa entrada para furgonetas y camiones ligeros, fuerza 7,5 cv, alturas 3,2 y 3,8 metros. Ordenanza 2.º grupo 3. Teléfono 250 57 04.
De 8 a 2.

SU PROPIETARIO ES DIRIGENTE SINDICAL

CARGA DE PLASTICO CONTRA UN CAMION EN SANTANDER

Santander, 1. (Cifra.) Una carga de plástico, instalada debajo de un camión, ha hecho explosión la pasada madrugada en Santander, causando diversos daños al motor del vehículo.

Se trata de un camión, marca Pegaso, perteneciente a Transportes Puras, empresa de la que es propietario don Fernando Puras Bezanilla.

El señor Puras Bezanilla es dirigente sindical del sector de camiones y durante los últimos conflictos ha tenido una destacada actuación en defensa de los intereses de sus compañeros.

QUIEREN MANIFESTARSE. — Por otra parte, setenta santanderinos han firmado un escrito dirigido al gobernador civil de la provincia, en el que solicitan permiso para llevar a cabo una manifestación pacífica el próximo día 10.

En el escrito muestran su preocupación «por la crisis que atraviesa nuestra región, tanto en lo que se refiere a su patente recesión económica como a la falta de una verdadera planificación de la economía».

La petición para la manifestación la basan en la ley de 15 de junio de 1880.

NOTA DE LOS ABOGADOS DE DOS DETENIDOS TRAS LOS SUCEOS DE VITORIA

Los abogados defensores de los señores Fernández Naves y Olabarria Bengoa, detenidos en Vitoria a raíz de los graves incidentes ocurridos en aquella ciudad en los primeros días de marzo, han enviado a los medios informativos una nota que recoge Europa Press señalando, en resumen:

- Que los detenidos no pertenecen a ningún grupo ni partido político.
- Que su actuación en Vitoria dependió de los acuerdos adoptados en las asambleas de trabajadores.
- Que no han recibido cantidad alguna para los trabajadores de Vitoria, sino unas pequeñas cantidades simbólicas de los organismos F. I. T. I. M. y C. I. O. L. S., con sede en Ginebra.

EN LA MANIFESTACION DE CORUÑA «NO SE REGALARON ENTRADAS PARA EL FUTBOL»

La Coruña, 1. (Europa Press.) «No se regalaron entradas para acudir al fútbol ni se entregó dinero para comer», dice hoy en unas declaraciones a «La Voz de Galicia» el presidente de la Unión de Empresarios de la Cámara Sindical Agraria Coruñesa, don Manuel Corzo Diéguez, refiriéndose a la manifestación pro industrialización que se celebró el domingo en esta capital.

«Muchos de los campesinos —añade— fueron intimidados para que no acudiesen a La Coruña. En la marcha participaron 24.376 labradores de la zona rural, que utilizaron los servicios especiales de autocares. Hay que sumárlas los que vinieron en coches particulares y los que procedían de la urbana coruñesa.»

Tras señalar que la manifestación también pretendía apoyar la instalación de celulosas en Galicia, el señor Corzo subraya que los miembros del Comité ejecutivo de la C.O.S.A. esperaban que el gobernador civil estuviese en su despacho cuando una Comisión de ganaderos y labradores fue a entregar las conclusiones del campo coruñés, al final de la manifestación; tuvieron que dejárselas al secretario particular.